## por Laura QUINTERO

La alternativa del pueblo boliviano para liberarse de la dictadura del general García Meza es la resistencia, para la cual ha de encontrar los métodos adecuados, y sobre todo si cuenta con la solidaridad de los pueblos amantes de la paz como es México, declaró ayer en rueda de prensa Walter Vásquez Michel, diputado electo por el Distrito de Oruro, del Partido Socialista

El legislador boliviano, además es fundador y dirigente del Partido Socialista Uno, el cual fue el único que se presentó solo a las elecciones con la candidatura de Marcelo Quiroga Santa Cruz: y en las que triunfó Hernán Siles Zuazo, cuvo gobierno apoyan aunque se mantengan fuera del aparato gubernamental.

Por otra parte, informó que en breve el Partido Socialista Uno dará a conocer la situación que priva en Bolivia desde el goipe de Estado y la represión y tortura a que son sometidos todos los sectores de la población.

En tanto, explicó, que él fue aprehendido el mismo 17 de julio en que se dio el golpe de Estado junto con varios centenares más que fueron sometidos a severos interrogatorios y torturas en las diversas prisiones del país.

En los interrogatorios, dijo se expesaba el odio hacia la clase trabajadora tanto de iz-

## La intromisión de militares argentinos en Bolivia es para preservar el fascismo Walter Vásquez, manifestó

que el ejército apoya el con-

trabando de drogas —cocai-

na y se ha dicho que los

sectores golpistas habian re-

outerda como de derecha, de parte de los grupos paramilitares; en algunas ocasiones algunos detenidos se les presentaron manifestando no estar de acuerdo con ellos, lo que revela que no toda la población está de acuerdo con el régimen.

Indicó Vásquez Michel, que en la represión participan militares argentinos, tanto en interrogatorios como en las torturas. En lo que a él respecta fue interrogado por bolivianos, pero terturado por l argentinos, de lo cual todavía no se repone.

Esta intromisión de militares argentinos, señaló, se debe a la necesidad que tienen de preservar en el Cono Sur el

Actualmente el gobierno militar ha liberado a muchos presos, entre ellos a él, libertad que conoció hasta el viernes que fue llevado al aeropuerto y ahí mismo firmaba su salida hacia nuestro país.

La decisión de liberar a varios dirigentes de los diversos sectores y otras personas tal vez se debe, subrayó a que se encuentra asustado por el aislamiento internacional y por ello está disminuyendo la represión.

Además la situación es crítica y atraviesa por una economía en bancarrota, que se sostiene del circulante de divisas del tráfico de cocaína.

cibido fuertes cantidades de dinero en Santa Cruz, de la

Informó, que el coronel Luis Arce Gómez, propietario de una empresa en la que tiene una flotilla de aviones. antes de ser designado minis-

tra jefe del departamento segundo de inteligencia militar. le fue decomisada una avioneta de su propiedad con 400 kilogramos de cocaína y hace poco declaró que si Estados Unidos seguía manteniendo el bloqueo, quedaría inundado de cocaina.

EXCELSIOR

## Testigo de la Intervención de los Argentinos en Bolivia, W. V. Michel

Por JORGE UBIBE N.

Bolivia es ahora un pais ocupado por su propio ejército. Sin embargo, pese a que la junta asegura lo contrario, Garcia Meza se tam-balca: le sostienen sectores

rrota. No seria nada arries-gado señalar que en breve tiempo habra cambios en la Vázquez Michel fue arrescúpula militar.

castrenses, pero está aisla- dei Partido Socialista boli- en que fue detenido y do internacionalmente y viano, Walter Varquez Mi-teriormente asesinado Mar-

en la más completa banca- a México tras haber sido

rado el 17 de julio en la Lo anterior fue senalado Central Obrera Bolivia na ayer por el diputado electo (COB), en el mismo lugar

par colmo la nación está chel quien acaba de llegar celo Quiroga Santa Cruz, menos de dos mil presos

curul— dio cuenta de la se tales como las ubicadas en rie de torturas a que fue la región selvática de El sometido por los golpistas Beni. Atirmo que entre los interon a suplicios físicos y sinuicio, demuestra más que en un plazo no muy pro-evidentemente la complici longado, logrará sacar del dad del régimen del gene-la Jorge Rafael Videla en la asonada golpista holivia-

Afirmó que su partido, el PS, apoya la formación del Gobierno de Unidad Nacional del Presidente consti-tucional, Hernán Siles Zuazo. No obstante advirtió que los socialistas no participarán en ese gobierno en el exilio, pese al apoyo que

le prestarán. Dijo que la represión continúa tan violenta como desde el primer dia. Al res-pecto pipió la colaboración internacional para exigir al régimen golpista de Garcia Meza la liberación de no

secretario general del PS.

El diputado electo —que nunca llego a ocupar su nes de terribles condiciones:

Vazquez Michel expresó rrogadores que le sometie que, a pesar de todo el pueblo boliviano se recupera cologicos, logro descubrir del golpe asestado por los a oficiales del ejercito de militares que traicionaron Argentina hecho que a su la causa democrática y que.